

AUX CITOYENNES ET AUX CITOYENS DE BAIE-TRINITÉ

## Objet : Journée de stérilisation de chats errants le 10 et 11 mai 2024

Madame, Monsieur,

Nous tiendrons une journée de stérilisation à Baie-Trinité le 10 et 11 mai 2024. Nous commencerons la capture des chats errants **vendredi le 10 mai** et la journée de chirurgie sera **samedi le 11 mai** directement à Baie-Trinité. Nous ferons la capture NOUS-MÊMES, donc vous n'aurez pas à vous occuper de rien. Nous avons seulement besoin que vous nous appeliez pour nous donner l'adresse et l'autorisation pour aller sur votre terrain.



De plus, cette année nous aimerions offrir aux gens qui sont propriétaire de chats, une option pour les stériliser à moindres coûts. Nous avons remarqué que certains propriétaires envoient leurs animaux non stérilisés à l'extérieur et ceci nuit à notre projet d'arrêter la surpopulation de chats errants dans le village et aux alentours. Il nous fera plaisir de vous donner de plus amples informations : communiquez avec nous!

### INFORMATIONS IMPORTANTES :

1. Ne pas nourrir les chats la veille afin qu'ils soient plus faciles à attraper, car c'est avec la nourriture que nous les appâtons.
2. Si vous avez connaissance d'une portée de chatons, nous aimerions le savoir pour les attraper et pouvoir les faire adopter par la suite.
3. Nous appeler dès que possible!



C'est connu : les chats se reproduisent à la vitesse grand V. Non stérilisée, une chatte peut mettre au monde au moins quatre chatons deux fois par année. La méthode appelée « **Capture-stérilisation-retour-maintien** » est une façon efficace de réduire la surpopulation de chats errants. L'idée consiste à capturer et stériliser des chats vivant à l'extérieur. Ces chats sont ensuite réintégrés dans leur milieu où leur nombre diminue graduellement grâce à l'interruption du cycle de reproduction. De plus, les comportements nuisibles tels que l'odeur du marquage, le bruit excessif (miaulement) et les combats sont en grande partie éliminés.

C'est ensemble que nous réussirons à faire une différence! Merci de nous aider!

Pour nous joindre, vous pouvez téléphoner à la Clinique Vétérinaire Septilienne sur les heures d'ouverture au (418) 968-3336 et demander Audrey ou Kathy, sinon au (418) 998-2009 pour Audrey.